

2024-09-19

No hay elementos para volver a impugnar la elección: Rojo de la Vega

Autor: Paola González

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/mi-ciudad/no-hay-elementos-para-volver-impugnar-la-eleccion-rojo-de-la-vega>

Redacción

Ciudad de México. La alcaldesa electa en la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, celebró que la Sala Regional haya "corregido la plana" al Tribunal Electoral de la Ciudad de México al refrendar su triunfo en los comicios, y señaló que no hay elementos para que Catalina Monreal vuelva a impugnar.

Luego de que el día de ayer la excandidata de Morena Catalina Monreal, advirtiera que impugnará nuevamente la elección, la alcaldesa destacó en entrevista para el medio Radio Fórmula que no hay argumentos para hacerlo y, que la Sala Superior no debería intervenir.

"Nunca han querido aceptar la derrota y hemos visto todos los embates con toda la fuerza del Estado con el uso de las instituciones, ella está en su derecho (de impugnar), sin embargo, no hay elementos de inconstitucionalidad, me parece que la Sala Superior no debería entrar en materia porque es una victoria irreversible la que tuvimos", declaró en entrevista con Azucena Uresti.

Rojo de la Vega, dijo que tras los intentos por "robarle la elección" ahora se enfocará en la transición ya que faltan sólo 12 días para tomar protesta.

"Yo como alcaldesa electa lo que me ocupa es reiniciar la transición que habían frenador con la anulación porque ya estamos a 12 días de tomar protesta", subrayó.

Por otra parte, la alcaldesa electa reiteró su llamado a aceptar la derrota y dejar de lado los intereses personales para pensar en los y las vecinas de la demarcación.

PGC